
 
 
 
 

INTERROGAZIONE 
 

 
Oggetto: ristrutturazione 1° piano Mercato Centrale di San Lorenzo 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 considerato che in data 5.12.2013 è stato annunciato ufficialmente l’avvio dei lavori per la 
ristrutturazione del primo piano del Mercato Centrale di San Lorenzo la cui inaugurazione 
sarebbe prevista per il prossimo 8 marzo; 

 visto che in occasione della cerimonia di “posa della prima pietra” dei lavori l’Assessore 
allo Sviluppo Economico ha simbolicamente “avvitato il primo bullone” alla base di una 
longarina che è parte delle strutture cantierate; 

 apprese le dichiarazioni dell’Assessore Meucci secondo le quali il progetto di prossima 
realizzazione è frutto di una costante collaborazione con la Soprintendenza ai beni artistici 
ed architettonici 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) se il progetto di ristrutturazione del primo piano del Mercato Centrale di San Lorenzo è stato 

esaminato dalla Soprintendenza ai beni artistici ed architettonici e se è stato formalmente 
espresso parere positivo; 

2) se sono stati valutati gli arredi e qual è la relativa espressione di parere da parte della 
Soprintendenza; 

3) quali sono le stime relative al peso delle strutture che sono state realizzate nell’ambito dei 
lavori di cantierizzazione del primo piano ai fini della garanzia di stabilità e sicurezza dei 
locali dello storico mercato. 

 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 13 dicembre 2013 
 
 


